
4 Pièces

77 m²

Réf. 4190-ABR.

299 800 €

Lançon de Provence
Appartement à vendre (13680)
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M-oi  lançon  de  provence  vous  propose  à  la  vente  cet  appartement

d'environ  78  m2  entièrement  rénové  avec  goût.  Niché  au  Cœur  d'un

quartier  résidentiel  paisible,  cet  appartement  se  situe  au  premier  et

dernier  étage  d'une  copropriété  sécurisé,  offrant  sérénité  et  intimité.

Spacieux  et  lumineux,  cet  appartement  rénové  comprend  un  salon

séjour d'environ 28 M², ouvert sur une cuisine moderne et fonctionnelle

de 9 m². l'intérieur a été aménagé avec des matériaux de qualité, alliant

confort  et  esthétique.  l'agencement  intelligent  comprend  deux

chambres confortables, complétées par 1 bureau adaptable ...

M-oi  lançon  de  provence  offers  for  sale  this  apartment  of  approximately  78  m2,

completely renovated with taste. Nestled in the heart of a peaceful residential area,

this  apartment  is  located  on  the  first  and  last  floor  of  a  secure  condominium,

offering  serenity  and  privacy.  Spacious  and  bright,  this  renovated  apartment

includes  a  living  room  of  approximately  28  M²,  opening  onto  a  modern  and

functional  kitchen  of  9  m².  The  interior  has  been  fitted  out  with  quality  materials,

combining  comfort  and  aesthetics.  The  intelligent  layout  includes  two  comfortable

bedrooms, completed by 1 office ...
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